
StOAR Idel berichtet über die Inhalte der Sitzungsvorlage. 

 

BM Böhling ergänzt, dass hinsichtlich der Kritik des Stadtelternrates bereits in der Presse 

geantwortet wurde. Weiterhin bittet BM Böhling zu diesem TOP um eine Entscheidung, damit das 

Beteiligungsverfahren eingeleitet werden kann. Heute würde der Ausschuss eine Empfehlung 

aussprechen. Änderungen sind anschließend noch im Verwaltungsausschuss und im Rat möglich. 

 

Bürger Grimpe informiert über eine mögliche falsche Berechnung, da in einem betrachteten Fall 

nicht mit den errechneten Werten, sondern mit erhöhten Rundungswerten weiter gerechnet wurde.  

 

BM Böhling sagt eine Prüfung der seinerzeitigen Beschlusslage und der Berechnung durch das 

Controlling zu. 

 

RM Reents erkundigt sich nach der hohen Steigerung im Freibad bei der 10er-Karte Erwachsene im 

Verhältnis zu der Einzelkarte.  

 

Hierzu soll eine konkretere Erläuterung durch das Controlling erfolgen. 

 

RM Just spricht sich für eine 20 %ige Ermäßigung für die 10er-Karten im Freibad aus, da der jetzige 

Vorschlag keinen Anreiz für eine 10er-Karte bietet und stellt hierzu einen Antrag. 

 

Der Antrag von RM Just, eine 20 %ige Ermäßigung auf die 10er-Karten im Freibad zu gewähren, wird 

mehrheitlich abgelehnt. 

 


